

Le 19 juillet a eu lieu le 1^{er} concert en l'église de Saint Gengoux nouvellement réouverte depuis la restauration de la nef, organisé par l'Association des Amis de l'église (association-eglise-saintgengoux.com) . Plus de 200 personnes ont pu assister à ce concert de trompes de chasse magnifiquement exécuté par les Echos Chalonnais. Ce fut pendant l'entracte l'occasion de souligner tous les travaux liés à la restauration de la nef. Une tribune magnifiquement remise en valeur avec sa rosace refaite complètement. Le travail admirable des artisans quant à la réfection des murs, et in fine la reprise des faux joints jusqu'à la voute. L'éclairage refait à neuf et complété pour souligner la beauté de cette nef. Tout ceci ne fut possible que grâce à la volonté du conseil municipal et de son maire. Action soutenue par l'Association des amis de l'église qui œuvre depuis à collecter des fonds pour aider et soulager le budget de la municipalité dans cette œuvre monumentale qu'est la restauration totale de l'église. La prochaine phase étant la restauration du transept, de la sacristie et des deux chapelles latérales

